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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２１年第８回登米市教育委員会５月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２１年５月２１日（金） 

午後２時００分 開会 

午後４時００分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 委員長  

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 久保泰宏 

委員 橘智法 

委員 小野寺範子 

教育長 佐藤壽昭 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 中津川定幸 

教育次長（社会教育担当） 後藤建一 

理事 及川登志郎 

学校教育課長 伊藤勉 

生涯学習課長 千葉幸弘 

参事兼教育総務課長 及川一夫 

活き生き学校支援室長

（主任指導主事） 
金野勉 

書記 教育総務課 副参事兼課長補佐 伊藤 隆敏 

議題 

 

 

 

 

 

選挙第１号 登米市教育委員会委員長の選挙について 

指定第１号 登米市教育委員会委員長職務代行者の指定について 

指定第２号 議席の指定について 

議案第３３号 登米市文化財保護委員の委嘱について 

議案第３４号 登米市青少年ホーム運営委員の委嘱について 

報告第１号 一般事務報告について 

会議結果 

 

 

 

 

選挙第１号 畠山信弘 

指定第１号 久保泰宏 

指定第２号 決定 

議案第３３号 決定 

議案第３４号 決定 

報告第１号 承認 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

及川参事兼

教育総務課

長 

 

佐藤教育長 

 

 

橘委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

橘委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を

開く旨を告げる 

 

 日程第１、選挙第１号「登米市教育委員会委員長の選挙につい

て」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（選挙内容を説明） 

 

 

 

 説明が終わりました。選挙第１号「登米市教育委員会委員長の

選挙について」について、いかがな方法で選挙いたしますか。 

 

互選でお願いします。 

 

互選という意見ですが、皆さんいかがでしょうか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようです。それではどなたか推薦をお願いします。 

 

前任の畠山信弘委員にお願いしたいと考えます。 

 

ほかにご意見ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

満場一致です。選挙第１号「登米市教育委員会委員長の選挙に

ついて」は、畠山信弘委員が当選されました。 

 

（就任のあいさつ） 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 
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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

及川参事兼

教育総務課

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

及川参事兼

教育総務課

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 ご異議がないようですので、指名をします。 

議席がまだ決まっていませんが、１番委員、２番委員にお願い

します。 

  

日程第２、指定第１号「登米市教育委員会委員長職務代行者の

指定について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（指定内容を説明） 

 

 

 

説明が終わりました。指定第１号「登米市教育委員会委員長職

務代行者の指定について」について、委員長から指名してよろし

いでしょうか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、委員長から指名させていただきます。 

 

登米市教育委員会委員長職務代行者に、久保泰宏委員を指名し

ます。 

 

日程第３、指定第２号「議席の指定について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（指定内容を説明） 

 

 

 

説明が終わりました。指定第２号「議席の指定について」につ

いて、委員長から指定してよろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、委員長から指定させていただきます。 

１番委員・久保泰宏委員、２番委員・橘智法委員、３番委員・

小野寺範子委員、４番委員・教育長・佐藤壽昭委員、以上のとお

り決定します。 
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中津川教育

次長 

 

久保委員 

 

小野寺委員 

 

畠山委員長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

千葉生涯学

習課長 

 

畠山委員長 

 

 

久保委員 

 

 

 

後藤教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

従って、先ほど指名した会議録署名委員は、１番・久保泰宏委

員、２番・橘智法委員となります。 

 

（教育委員の紹介） 

 

 

（就任あいさつ） 

 

（就任あいさつ） 

 

日程第４、議案第３３号「登米市文化財保護委員の委嘱につい

て」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を説明） 

  

  

説明が終わりました。議案第３３号「登米市文化財保護委員の

委嘱について」について、ご質問ありませんか。 

 

前回もお話ししましたが、年齢の高齢化が進んでいるようです。 

会議への出席などのことを考えても、今後各地区で推薦する際

は、その辺を考慮すべきだと思います。 

 

先の会議でも同様のご指摘があったことから、今後十分検証し

た上で進めていきます。 

 

ほかに質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第３３号「登米市文化財保護

委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議あ

りませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

千葉生涯学

習課長 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

後藤教育次

長 

 

畠山委員長 

 

後藤教育次

長 

 

畠山委員長 

 

後藤教育次

長 

 

畠山委員長 

 

千葉生涯学

習課長 

 

 

 

畠山委員長 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第３３号「登米市文

化財保護委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

日程第５、議案第３４号「登米市青少年ホーム運営委員の委嘱

について」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を説明） 

  

  

説明が終わりました。議案第３４号「登米市青尐年ホーム運営

委員の委嘱について」について、ご質問ありませんか。 

 

青尐年ホームの設置個所数と、その場所について説明願います。 

 

迫公民館と錦織公民館が青尐年ホームとなっています。 

 

 

運営委員は、迫町と東和町の居住者に限られるのですか。 

 

地域の皆さんから、運営に関して意見をもらうという先例・慣

習に基づいて委員構成をしています。 

 

青尐年ホームの個所数は、今後増やしていく予定ですか。 

 

公民館施設としての二面性を持って取り組んできました。 

従って、新たな整備の必要性は低いと考えます。 

 

会議の開催回数をお知らせください。 

 

年２回開催しています。 

なお平成１９年度の施設利用状況は、迫が年間１，４６７回、

利用人員は２９，０４３人、東和については年間１，２８０回、

２１，９１８人でした。 

 

活動内容は、公民館と重複するようなメニューもあるようです



 - 6 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後藤教育次

長 

 

小野寺委員 

 

 

千葉生涯学

習課長 

 

 

久保委員 

 

 

 

 

後藤教育次

長 

 

橘委員 

 

千葉生涯学

習課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

が、指定管理者制度についてはどう考えますか。 

 

公民館類似施設として、将来的には指定管理者制度を導入して

いきたいと考えています。 

 

委員はすべて男性ですが、女性の登用についてはどう考えてい

ますか。 

 

委員はこれまでも男性でしたが、今後は女性の登用についても

考慮していきたいと思います。 

 

 

公民館運営審議会委員という委員がいます。青尐年ホームの活

動内容からして、この青尐年ホーム運営委員との重複が感じられ

ます。 

可能であれば、一つにした方がいいのではないでしょうか。 

 

今後、勤労青尐年が集う事業に重きを置き、施設の特色を出し

ていきたいと考えています。 

 

施設の正式名称を確認します。 

 

迫勤労青尐年ホーム、東和勤労青尐年ホームです。 

 

 

ほかに質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第３４号「登米市青尐年ホー

ム運営委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第３４号「登米市

青尐年ホーム運営委員の委嘱について」は、原案のとおり決定す

ることとします。 
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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

久保委員 

 

 

佐藤教育長 

 

橘委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

暫時休憩します。 

 

（午後２時３６分から午後２時４７分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

日程第５、報告第１号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」教育長から報告させます。 

 

（一般事務報告について、平成２１年４月１８日から５月２１

日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料

に基づき報告する） 

  

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問

ありませんか。 

 

高等学校再編について、その内容は今年中に示されるのでしょ

うか。 

 

難しいと思います。 

 

校長先生との面談があったようですが、「とめっこ学習」の取り

組み状況はどうですか。 

 

半分の学校が既にスタートしており、残りの半分も研究テーマ

として取り組んでいます。 

 

ほかに質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１号「一般事務報告につい

て」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、報告第１号「一般事務

報告について」は、報告のとおり承認することとします。 
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畠山委員長 

 

及川参事兼

教育総務課

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

前回、前々回会議録の承認を求めます。 

 

（４月１７日、４月３０日の会議録を朗読） 

   

 

 

 会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありま

せんか。 

  

（「なし」の声あり） 

  

 ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。 

  

暫時休憩します。 

 

（午後３時４７分から午後３時５７分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

次回の会議の日程は、６月５日（金）午後２時から行うことに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、６月５日（金）午後２時から行うこ

とに決定することとします。 

 

閉会（午後４時００分） 
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